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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

CÃUANA DE VEREADOEES DE LAVRAS DO SUL

BANCADA DO PROGRESSISTAS
SALA SEVERINO SILVEIRA

Fone: (55) 3282 - 186l Emait: hancadapptavras@hotmait.com
Rua Adão Teixeira da Sitveira -
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PEDIDO DE INFORMACÔES 135/202I

Senhora Presidente,

Os Vereadores signatários deste, solicitam após dada ciência ao Plenário,
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal - Presidêneia da Fundação
Médico Hospitalar Dr. [Ionor Teixeira da Costa, o seguinte:

l)Seja informada a esta Cas« Legislcrtiva se a Furul«ção Médito
Hospitalar foí notiJíctda pela 7o Coordenudoria Regional de Saúde sobre inconforntidudes
gerais, no qfie diz respeito às fisrmfis sanitárias, no período de 1" de janeiro de 2Al7 até 3l {e
dezembro de 2019;

2)Se a resposta for positiva, informur a(s) data(s), enviando a relaçtio
das inconformidades apontudas,lavrudas em üuto de infrução;

3)Seja informado o queJicou acordado na reunião que erconteceu no ditr
27 de mdo de 2A21, junto à Secretaria Estadual de SaúddVigilância Sanitárkt, referercte aos
apontamentos que levarant à interdição der ala de internação da FMHHTC, em 27/04/2021;

4)Se houve a elaboração de ata du referWa reunião, enviar cópia.
JT]STIFICATTVA:

Desde que veio à tona, no final do mês de abril, o feçharnento da ala de
intornações da FMHHTC, nós, colno representantes da população, diariamente sofilos procurados
por municipes e senidores da Fundação que, assim como esta Casa, estão preocupados com os
Íumos da instituição.

Dentre as preocupações, citamos: no caso de pacientes que necessitarem
ser internados por causas as mais diversas, consideradas não graves, que poderiam perfeitamente
pennanecer aqui, esses correrão o risco de ser contaminados com o vírus da COVID-19, eur outros
hospitais. Além. é claro, da parte financeira que tambem é bastante prejudicada - não têm
internações - não tem faturamento dos serviços hospitalares advindo de AIH * Astorização de
Internação Hospitalar.

Em resposÍa ao Pedido de Informações no 1.1912ü21, o Senhor Halabi
Machado, Presidente da FMHHTC, menciona que recursos flnanceiros estão disponiveis para a
elaboração de projeto para sanar os apontamentos. Ficam as perguntas no âr: quanto tempo serà
necessário para tal? Quantos meses atnda, o hospital frcará desprovido do serviço de internações?
O que poderia ter sido feito para evitar-se essa situação?

Ainda, a Senhor Halabi Machado, infonna que esteve na Secretaria
Estadual de Saúde e que f,rcou ajustada outra reunião para o dia 27 de maio junto à Vigilância
Sanitária.

Diante ao comunicado, gostaríamos de saber o que foi, de fato, resolvido
çntre as partes, visando à reversão da situação de fechamento da unidade de internação do nosso
hospital.

Sala "Severino Silveira", da Câmara de Vereadores, 1" dejunho deZAZ\
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